

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen: 36

Nein-Stimmen:0

Enthaltungen:2

**>>> Antrag 1 – Einführung einer Wahlordnung****Antragsgegenstand:** Einführung einer Wahlordnung**Antragsteller*innen:** Christian Härteis (Diözesanvorsitzender), Linus Böhm (Delegierter Hüttenbezirk)**Antragunterstützer*innen:** Julia Härteis (Wahlausschuss)**Die Versammlung möge beschließen:**

Die mit dem Antrag vorgelegte Wahlordnung wird für Wahlen auf Diözesanebene beschlossen.

Begründung der Antragsteller*innen:

Bei den Wahlprozessen in den letzten Jahren ist aufgefallen, dass Unsicherheiten auf Seiten des Wahlausschusses, wie auch auf Seiten der Versammlung aufgetreten sind. Es gibt keine Wahlordnung für die Diözesanversammlung.

Mit Hilfe der vorgelegten Wahlordnung soll für zukünftige Wahlen mehr Sicherheit im Vorgehen geschaffen werden. Als Vorlage dient die Wahlordnung der Bundesversammlung.

